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Wasser ist nicht gleich Wasser 

Meine Kinder, das Wasser nicht gleich Wasser ist, wissen ja die meisten von euch. Ich möchte aber hier 

noch einmal auf Feinheiten eingehen. Wer sein Wasser in Meinem Namen im innigen Gebet segnet, 

wird feststellen, dass das Wasser eine andere Schwingung bekommen hat und egal, wo es 

hergekommen ist, dann eine gute Energie aufweist. Ihr wisst ja, dass der Strichcode die Energie aller 

Dinge zerstören kann, wenn an der Kasse das betreffende Ding gescannt wird. Nun, wenn ihr vorher 

über den Strichcode dreimal mit dem Finger, möglichst von links nach rechts, herübergeht und dabei 

in inniger Verbindung mit Mir „JESUS CHRISTUS IST SIEGER!“ sagt, ist ein Schutz auf dem besagten Teil, 

in diesem Falle beispielsweise Wasser, den auch das Scannen nicht vernichten kann. Wenn ihr dann 

hinterher noch liebevoll „Heilung geschieht jetzt überall, wo es möglich und machbar ist“ in das 

Wasser hineingebt, indem ihr innig an die Heilung denkt und auch idealerweise noch über den 

Strichcode liebevoll streicht, wird dieses Wasser diese Schwingung aufnehmen und im Rahmen seiner 

Möglichkeiten Gutes tun bei allen Lebensformen, die von diesem Wasser etwas abbekommen. Es 

reicht theoretisch, wenn ihr einen Tropfen davon in ein anderes Wassergefäß gebt, denn die 

Schwingung ist in jedem Tropfen vorhanden. Wasser ohne Kohlensäure ist für euren Körper wesentlich 

besser, denn da fließt die Heilenergie ungefiltert und ohne Blockaden. Alles wird gut! Amen. 


